

Das interessanteste Buch des Tages



Der erste Verjüngungsroman!

Von Benno Vigny

Die Verjüngungsgeschichte einer phantastischen Abenteuerin, die – körperlich eine Zwanzigjährige, mit der Seele und Erfahrung ihrer sechzig Jahre – ihre trügerische Jugend in Paris bis zur Neige auskostet. Mit den Mitteln schärfster Psychologie werden hier Spannungen, Abenteuer, Gesellschaftskritik, Menschenbeobachtung, Triebhaftigkeit und unüberwindliche Hemmungen – im Versuch eine zusammengeschnittene, innerlich jedoch verdorben gebliebene Lemure an einen jungen, kraftstrotzenden Künstler zu fesseln – zu einer mitreißenden Handlung verdichtet. Ganzl. RM 6.50 / Kart. RM 4.50

Der Priester und die Frau

Der Roman der Enthüllungen

Von Georg Fröschel

Casanova schleicht durch das Buch. Heißer Himmel und zu heißester Leidenschaft aufgepeitschte Menschen, rasend in Liebe und Haß. Der Roman erzählt von Frauen, Liebe, Spiel, Intrigen, sowie sonstigen Irrungen und Wirrungen, fesselnd in der Brutalität seiner kräftig vorwärts gestoßenen Handlung. Ganzleinen RM 4.50 / Kartoniert RM 3.–

Amy Jolly, die Frau aus Marrakesch

Der Roman einer leidenschaftlichen Liebe in Marokko. Von Benno Vigny

Der männliche Held, dem die bezaubernde Amy in der ersten Stunde der Bekanntschaft eine von allen Düften der Liebe und Sehnsucht umspielte Liebesnacht schenkt, ist kein anderer als Vigny selbst. Die packende Atmosphäre von Marrakesch mit allen Räuschen von Blut und Qual, Verzückung und Wollust, Taumel und Untergang ist in gewaltigen Kurven festgehalten. Ein Panorama menschlicher Schicksale und Leidenschaft, grenzenloser Hingabe und seelischer Empörung tut sich auf und packt den Leser mit der ersten Zeile. Natur und Menschen feiern Orgien, Liebe und Haß, Dummheit und Brutalität, Größe und Gemeinheit wohnen hier Tür an Tür. Ballonleinen RM 6.– / Kartoniert RM 4.–

Die Gasse der tausend Schmerzen

Russischer Sittenroman. Von Graf Amori

Der Roman einer „Freuden“-Gasse, der leidenschaftlichen Herzens geschrieben, packt und ergreift, der in entfesseltem Tempo über die Höhen und durch die Tiefen des Lebens rast und vor dem in atemloser Spannung mitgerissenen Leser ein echtes Bild russischer Sittenlosigkeit enthüllt. Eine Milieuschilderung von starker Eindringlichkeit. Ganzleinen RM 4.50 / Kartoniert RM 3.–

Bestellen Sie diese besonders interessanten Neuerscheinungen sofort! Verlangen Sie ferner unseren neuesten Verlagsprospekt M direkt vom **Weltbücher-Verlag, Berlin-Friedenau 15**

Was wird werden?...

Diese Frage hat wohl jeder in schicksalsbängen Stunden vor sich hin gesprochen, ohne Aussicht, eine Antwort zu erhalten. Ein dichter Schleier ist vor die Zukunft gezogen, und kein Laienauge vermag auch nur durch eine Masche hindurchzublicken. Der Mensch ist nur ein kleiner Teil des Weltganzen, aber er gehört zu ihm und ist unlösbar verbunden mit jedem anderen Teil. Kein Teilchen ist wegzudenken, alles steht im engsten Zusammenhange, nur können nicht alle die Bindeglieder erkennen, die die einzelnen Teile zusammenhalten. Diese Kenntnis, wenn auch naturgemäß nur lückenhaft, zu erlangen, bedarf eines umfassenden Wissens von dem Einfluß der in der Welt vorhandenen Kräfte auf die vorhandenen Geschöpfe, deren höchstes der Mensch darstellt. Diese Aufgabe ist besonders Gegenstand der Astrologie, die den Einfluß der Gestirne auf das Einzelschicksal untersucht und festlegt.

Was seit uralten Zeiten bekannt, daß nämlich Mond und Sonne von großem Einfluß auf irdische Verhältnisse seien, ist durch die moderne Wissenschaft erwiesen worden. Die Bewegung des Mondes z. B. ist die Ursache von Ebbe und Flut unserer Meere; die alle 13 Jahre wiederkehrende Zunahme der Sonnenflecke hängt mit Häufung der Erdbeben und Epidemien bei uns zusammen. Bestimmte Stellungen von Sonne, Mond und Erde zueinander haben die größte Bedeutung für Flutwellen, Explosionen in Bergwerken usw. – alles Dinge, die früher geleugnet wurden, trotzdem die Astrologen längst auf die grauenhaften Vorboten für die Erdbewohner hingewiesen haben.

Die Astrologie gibt aber auch Aufschluß über den Charakter, die Anlagen und Fähigkeiten, und sie weist darüber hinaus auf die Möglichkeit hin, mit Berücksichtigung aller dieser Aufschlüsse auch die Wirkung der Gestirne für eine gewisse Zukunft zu bestimmen, so daß der Mensch, für den diese Bestimmungen getroffen sind, Winke für glückliche oder ungünstige Zeitpunkte und Unternehmungen erhalten kann. Die Selbsterkenntnis, die nach Stellung eines Horoskops in vielen erst erwacht, gibt dem ferneren Leben, den ferneren Handlungen Deutung und Richtung. Darum ist es fast eine Pflicht für jeden denkenden Menschen, die Ergebnisse der wissenschaftlichen Astrologie für sich nutzbar zu machen, um über sich selbst und seine Aufgabe in dem Weltganzen die möglichst eingehendsten Erklärungen zu erhalten.

Vollständig kostenfrei!

erhalten die Leser dieses Blattes ein für das Jahr 1928 berechnetes Horoskop, das wertvolle nach dem Sonnenstande gemachte Aufzeichnungen über besondere schon im Charakter begründete Anlagen für das Berufsleben enthält und auch Aufschlüsse über alle möglichen, im täglichen Leben vorkommenden Ereignisse gibt. Des Menschen Glück ist abhängig von seinem Charakter...

Wir bieten Ihnen die Gelegenheit, sich selbst im Spiegel der Wahrheit zu erkennen... Das wird entscheidend für Ihr ganzes Leben sein...

Teilen Sie uns noch heute genau mit, wann und wo Sie geboren sind, und Sie erhalten in kurzer Zeit kostenfrei für Sie äußerst wertvolle Aufzeichnungen. Für die uns aus der Versendung entstehenden baren Auslagen ist ein kleiner Unkostenbeitrag nicht unerwünscht. Schreiben Sie recht deutlich und geben Sie Ihre genaue Adresse an:

Neukultur-Verlag, Abt. 8
Berlin-Schöneberg, Schließfach 40

Machen Sie Ihre Bekannten
auf dieses Angebot aufmerksam.